MENSAJE DE LA DIRECCIÓN 2022

CARTA DEL CEO

2022 ha sido un año de enorme crecimiento para Array y para el sector de las energías limpias. Con la acción por el clima en el centro de nuestra estrategia empresarial, el crecimiento de Array ha ido de la mano de la transición mundial hacia la energía limpia. A medida que las fuentes de energía tradicionales se ven amenazadas por un cambio en las preferencias de los clientes y por un incremento en la volatilidad económica y medioambiental, el uso de nuestros seguidores solares de alta calidad y durabilidad ha sido mayor que nunca. Nuestros seguidores, diseñados para resistir las condiciones ambientales más extremas, son cada vez más importantes para asegurar que todas las personas puedan acceder a la electricidad de una manera segura y constante. Nos encontramos en una buena posición para jugar un papel clave en la transición internacional hacia un futuro de energías renovables, así como para unirnos a la comunidad empresarial mundial en su intento por abordar uno de los mayores desafíos de nuestros tiempos. Nuestro objetivo es proporcionar fuentes de energía fiables a las generaciones actuales y reducir los riesgos relacionados con el clima para las generaciones futuras. En 2022, abordamos la demanda presente y futura en energías renovables, centrándonos en nuestra expansión internacional e implicación con la comunidad mundial. Además de firmar el Pacto Mundial de la ONU y de adherirnos a su misión para el ahorro de agua, adquirimos Soluciones Técnicas Integrales Norland (STI Norland), una operación que nos posiciona como líder global en la tecnología de seguimiento solar. Nos dedicamos a integrar nuestras dos organizaciones, aprovechando ese momento de transformación como una oportunidad para afianzar el concepto de sostenibilidad en nuestra empresa, avanzando **Kevin Hostetler** | Chief Executive Officer hacia la excelencia operacional, y reforzando nuestro compromiso con la responsabilidad social y medioambiental.

Nuestro objetivo es proporcionar fuentes de energía fiables a las generaciones actuales y reducir los riesgos relacionados con el clima para las generaciones futuras. En 2022, abordamos la demanda presente y futura en energías renovables, centrándonos en nuestra expansión internacional e implicación con la comunidad mundial.

A medida que continúa nuestra expansión global, el compromiso adquirido con una misión y valores renovados nos diferenciará de la competencia y guiará nuestra cultura de empresa. Los esfuerzos por alinear los valores organizacionales de STI Norland y Array Technologies nos permitirán aprovechar nuestra sólida presencia internacional para avanzar hacia el futuro de energías renovables que el mundo se merece. Para mí ha sido un verdadero placer ver el crecimiento y la evolución de la empresa en el último año, y espero con ilusión las nuevas oportunidades que el futuro depara a nuestra empresa y al sector. Debemos desempeñar un papel fundamental en la transición energética y, a fin de maximizar el impacto de ésta, seguiremos buscando formas de ampliar tanto nuestra presencia como nuestro legado.

Para más información, visite www.arraytechinc.com/ESG o envíe un correo electrónico a ESG@arraytechinc.com.

Este informe contiene proyecciones basadas en las creencias y suposiciones de nuestra dirección y en la información de que ésta dispone actualmente. Las proyecciones implican riesgos e incertidumbres que pueden provocar que los resultados difieran materialmente de los expuestos en dichas proyecciones, pueden incluir información relativa a nuestra previsión de objetivos futuros, los resultados de las operaciones, acestrategias empresariales y el entorno industrial y normativo. Las proyecciones incluyen afirmaciones que no son hechos pasados y que pueden incluir información relativa a nuestra previsión de objetivos futuros, los resultados de las operaciones, a estrategias empresariales y el entorno industrial y normativo. Las proyecciones incluyen afirmaciones que no son hechos pasados y que pueden incluir información el entorno industrial y normativo, «estimar», «esperar», «pretender», «puede», «planear», «potencial», «protencial», «protectar», «buscar», «debería», «hará» o expresiones similares y sus antónimos. Las proyecciones deben evaluarse junto con los riesgos e incertidumbres que afectan a nuestro negocio y operaciones, en particular los descritos detalladamente en el informe anual más reciente de la empresa en el Formulario 10-K y en otros documentos archivados por la SEC, cada uno de los cuales puede encontrarse en nuestra página web www.arraytechinc.com. Salvo que lo exija la ley, no asuminos ninguna obligación de actualizar estas proyecciones, ini da actualizar las razones por las que los resultados reales podrían diferir materialmente de los previstos en dichas proyecciones, incluso aunque se disponga de nueva información en el futuro. Los temas que puedan considerarse materiales en virtud de las normas SABS y/o las normas GRI no son neceseariamente relevantes a efectos de la legislación federal estadounidense de valores o a otros efectos. Para más información sobre los estándares SASB y los estándares GRI visite sus respectivas páginas web. Algunos de los datos contenidos en este informe se basan en

MENSAJE DE LA DIRECCIÓN 2022

CARTA DEL EQUIPO DE ESG

El año pasado fue trascendental para Array por muchas razones. Además de adquirir STI Norland, trabajamos incansablemente para instrumentalizar nuestra estrategia ESG a fin de mejorar la definición de nuestra cultura corporativa e integrar la sostenibilidad en todo lo que hacemos. Tras completar nuestra primera evaluación de materialidad, entendimos perfectamente las prioridades de nuestros grupos de interés, así como la necesidad de lograr la excelencia en nuestra estrategia ESG, sin duda un eslabón fundamental en la cadena de valor

de la energía renovable. Hemos identificado prioridades esenciales para que nuestra organización satisfaga las necesidades de los grupos de interés, estableciendo éstas como objetivos y prioridades ESG de nuestros grupos de trabajo internos a medio plazo para el año 2025.

Durante el proceso de materialidad, escuchamos a nuestros clientes, socios industriales, inversores y a nuestro consejo de administración, todo con el propósito de alinearnos con un futuro de cero emisiones netas, objetivo sin duda fundamental para una empresa cuyos productos posibilitan la descarbonización. Aunque pueden pasar años antes de que nuestra estrategia climática corporativa madure, nos hemos marcado la ambiciosa meta interna de establecer un objetivo de base científica para finales de

2023. Tras completar nuestro proceso de adquisición más ambicioso hasta la fecha, dicho objetivo se convirtió en una prioridad para nuestro equipo. En ese sentido, nuestro grupo de trabajo ESG, con la ayuda de un especialista externo en materia climática, puso en marcha una iniciativa para implicar a los suministradores en la creación de nuestro primer inventario de alcance 3, así como para perfilar un crecimiento corporativo basado en objetivos creíbles y de base científica. El equipo trabajó sin descanso para implicar a nuestra red de suministradores en un tiempo récord, a fin de impulsar la iniciativa y ajustar la intensidad y el ritmo necesarios para la descarbonización. Actualmente estamos terminando de perfilar nuestros objetivos formales, los cuales se presentarán posteriormente este año.

Hemos oído por parte de inversores y plantilla de Array que teníamos que avanzar en materia de diversidad en el consejo de administración. Tras establecer el objetivo de mejorar la representación de género en el consejo para el año 2025, en menos de un año hemos sido capaces de cumplir nuestra promesa gracias a la incorporación de Tracy Jokinen al consejo de administración. Aunque se trata de un avance, seguiremos esforzándonos para incrementar la diversidad en todas nuestras actividades. A medida que desarrollamos nuestra competencia para fijar objetivos y cumplir compromisos, nos proponemos seguir estableciendo nuevas metas y reforzando el buen gobierno en estas disciplinas como forma de garantizar que rendimos cuenta de nuestras acciones.

...escuchamos a nuestra clientela, socios industriales, inversores y nuestro consejo de administración, todo con el propósito de alinearnos con un futuro de cero emisiones netas, objetivo sin duda fundamental para una empresa cuyos productos posibilitan la descarbonización.

Algunos inversores nos han comentado que determinadas evaluaciones realizadas por terceros no refleian nuestro desempeño en materia de sostenibilidad. Además de trabajar con ahínco para involucrar a todos estos grupos prioritarios y agencias de calificación, hemos conseguido avances significativos en muchas disciplinas, como lo demuestra un incremento en la puntuación en ESG otorgada por MSCI así como en las clasificaciones dadas por ISS («posición perfecta» o «Prime Status») v Sustainalytics («bajo riesgo»). En sólo tres años desde que empezamos a cotizar en el NASDAO. no hemos dejado de ampliar el alcance de nuestros informes de sostenibilidad para garantizar que el accionariado dispone de información precisa, sólida y útil. Esto refuerza nuestra premisa de que como

empresa podemos ser rentables a nivel financiero y, a la vez, contribuir de manera positiva a la comunidad.

A medida que avanzamos gracias a nuestro deseo implacable de actuar, nos damos cuenta de que queda mucho por hacer. Nuestros objetivos de mejora de la seguridad y de la diversidad, así como de cumplir con nuestros objetivos climáticos, son prioridades fundamentales de nuestra dirección. Siempre estamos buscando asociarnos e implicarnos con los grupos de interés a fin de poder alcanzar nuestra visión de sostenibilidad. Nuestra pasión por el trabajo no se demuestra sólo con palabras, sino con una acción colectiva. Nuestro objetivo es proporcionar fuentes energéticas fiables a las generaciones actuales y reducir los riesgos climáticos para las generaciones futuras. En 2022, abordamos la demanda presente y futura de energía renovable centrándonos en nuestra expansión internacional e implicación con la comunidad mundial.

Para más información, visite www.arraytechinc.com/ESG o envíe un correo electrónico a ESG@arraytechinc.com.

Este informe contiene proyecciones basadas en las creencias y suposiciones de nuestra dirección y en la información de que ésta dispone actualmente. Las proyecciones implican riesgos e incertidumbres que pueden provocar que los resultados difieran materialmente de los expuestos en dichas proyecciones, las proyecciones pueden incluir información relativa a nuestra previsión de objetivos futuros, los resultados de las operaciones, las estrategias empresariales y el entorno industrial y normativo. Las proyecciones incluyen afirmaciones que no son hechos pasados y que pueden identificarse por términos como «anticipar», «creer», «podría», «estimar», «esperar», «pretender», «puede», «planear», «potencial», «predecir», «proyectir», «buscar», «debería», «haría» o expresiones similares y sus antónimos. Las proyecciones deben evaluarse junto con los riesgos e incertidumbres que afectan a nuestro negocio y operaciones, en particular los descritos detalladamente en el informe anual más reciente de la empresa en el Formulario 10-K y en otros documentos archivados por la SEC, cada uno de los cuales puede encontrarse en nuestra página web www.arraytechinc.com. Salvo que lo exija la ley, no asuminos ninguna obligación de actualizar estas proyecciones, ini de actualizar las razones por las que los resultados reales podrían diferir materialmente de los previstos en dichas proyecciones, incluso aunque se disponga de nueva información en el futuro. Los temas que puedan considerarse materiales en virtud de las normas SASB y/o las normas GRI no son necesariamente relevantes a efectos de la legislación federal estadounidense de valores o a otros efectos. Para más información sobre los estándares SASB y los estándares GRI visite sus respectivas páginas web. Algunos de los datos contenidos en este informe se basan en suposiciones y estimaciones. Los resultados reales pueden diferir de los datos presentados.